
 

ATTENZIONE, COMUNICAZIONE RISERVATA A USO INTERNO PER GLI ASSOCIATI – 
E' VIETATA LA DIVULGAZIONE 

 

 
Bassano del Grappa (VI), 7 giugno 2019 

 

 
COMUNICATO ASSOCIATI N.10 

 
 
L’Associazione ha ottenuto l’accesso al Fondo Serenella e faciliterà l’ingresso. 

 
Caro Associato, 
 
grazie all’intervento dell’Associazione al Mise e ai continui contatti di questi giorni, come ha 
anticipato ieri il Ministro Di Maio, verrà presto esteso anche ai fornitori di Mercatone Uno, il 
Fondo Serenella mettendo a disposizione delle aziende fornitrici un finanziamento di 10 anni 
a tasso zero.   
 
Questo sarà fatto attraverso un emendamento che verrà inserito nel Decreto Legge Crescita. 
 
L’Associazione si sta adoperando per capire quali sono le procedure di accesso che vi 
verranno fornite in anticipo in modo da poter entrare nelle graduatorie e accedere al Fondo 
Serenella.  
  
Un cordiale saluto. 
 
William Beozzo 


